

# *Viajará el próximo domingo equipo cubano de boxeo al Mundial de Hamburgo*

---



La Habana, 15 ago (RHC) La escuadra cubana de boxeo conformada por nueve atletas partirá el próximo domingo 20 de agosto hacia Hamburgo, Alemania, sede del Campeonato Mundial de boxeo, programado del 25 de este mes al 2 de septiembre.

Según manifestó a la emisora Radio Rebelde, el comisionado nacional Alberto Puig, el seleccionado antillano pretendía realizar la parte final de su preparación en territorio iraní, pero esta posibilidad se malogró en las últimas semanas, por lo que los púgiles se han estado preparando en el Centro de Entrenamiento Horbein Quesada, de la localidad del Wajay, en las afueras de La Habana.

Cuba, monarca del mundo en Doha, Qatar2015, con cuatro medallas de oro, dos de plata y una de bronce, asistirá a la cita teutona con nueve atletas, desde 49 hasta 91 kg, solo no competirá en la categoría superpesada, y contará con un solo debutante, el pluma Javier Ibáñez.

El calendario del mundial arrancará con 60 combates el viernes 25, en las categorías de 49,56,64,75 y 91 kg, doce en cada división de peso.

Del 25 al 28 se efectuarán los pleitos preliminares, el 29 los cuartos de finales, el 30 será de descanso, 31 y 1 se realizarán las semifinales, y la gran final en las diez categorías está programada desde las doce del mediodía del sábado dos de septiembre (hora de Cuba)

Según informaciones publicadas por la Asociación Internacional de boxeo, en Hamburgo aparecen inscriptos 279 boxeadores, de 85 naciones, Uzbequistan, Kazajstán y el anfitrión Alemania, serán las únicas escuadras que participarán con equipo completo.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/138398-viajara-el-proximo-domingo-equipo-cubano-de-boxeo-al-mundial-de-hamburgo>



**Radio Habana Cuba**